

RENCONTRE À QUOI TENONS NOUS ?

Dans le cadre de l'évènement À la lisière des Mondes, une rencontre avec les anthropologues Nastassja Martin et Philippe Descola a eu lieu au Mas Razal le 29 mars 2025.

Invitation à se mettre autour de la table pour penser ensemble : quelles sont les questions qui nous animent au quotidien, sur le territoire des Grands Causses, à l'aune des changements qui s'amorcent ? A quoi tenons-nous, pour reprendre les mots de Bruno Latour ? Comment nous organisons-nous, agissons-nous, depuis nos lieux et nos pratiques ? Dans quelle mesure pouvons et souhaitons-nous croiser nos idées, nos pistes de réponses et de réflexions ?

Ce premier rendez-vous au

[Mas Razal ↗](#)

constituera l'amorce d'une série de rencontres organisées par **le Mumig** et [la Chaire Habitabilité de la Sorbonne ↗](#)

entre habitants, chercheurs et artistes autour des façons d'habiter le territoire des Grands Causses, ceci dans la perspective de construire le contenu d'un colloque à venir en avril 2026.

En présence des anthropologues

[Nastassja Martin ↗](#)

et

[Philippe Descola ↗](#)

› **Public adulte**

› **Tarif : 5 euros (soupe comprise)**



MUMIG

Musée de Millau et des

Grands Causses

Place Foch, 12100 Millau

Tél. : 05 65 59 01 08

&

Site archéologique de la
Graufesenque

Avenue Louis Balsan, 12100
Millau

Tél. : 05 65 60 11 37